

SuperCupones web



POR SOLO:

19,95€

ANTES:
39,95€

AHORRA: -51%

PID

Cama cómoda para tu perro
elaborada en felpa por 19,95€

Visita nuestra web y consigue esta oferta.



Descubre más ofertas en:
supercupones.lne.es
Para publicar tus ofertas:
cuponesdescuento@lne.es
91 635 61 93

ofertas, cupones y descuentos en Asturias

SuperCupones
web

garantía
La Nueva España

Fin de semana

El certamen de El Entrego reúne a trece cantantes de tonada

El participante en la muestra de gaita de la quinta ronda semifinal del concurso será Enol García González

El Entrego,
M. Á. G.

Un total de catorce intérpretes —trece cantantes y un gaitero— se subirán hoy a las tablas del teatro de El Entrego para tomar parte en la quinta ronda semifinal del XVIII Concurso de canción asturiana de San Martín del Rey Aurelio, que se celebra a partir de las siete de la tarde.

En la jornada participarán José Manuel Pérez Rodríguez, de Cangas del Narcea; José Sierra Nieto, de Oviedo; Alberto de Dios Sanz, de Siero y Xuan Lluís Martino Isla, de Piloña. También desde Piloña llegará Ángeles Quero.

La nómina de intérpretes contará, además, con la presencia de Enrique Castañón García, de Nembra; el avilesino José Luis

González Rodríguez, “el Presi”; el gijonés José Ramón Álvarez “Chacón de Ibias”; Virgilio Pato Prada, de Quirós; Manuel Menéndez Menéndez, de Cangas del Narcea; y Pedro Soverado Corao, de Cabrales.

En la categoría de menores de 18 años participarán Saúl Plaza Linares, de La Felguera, y Mara Suárez Orellana, de Tuilla. El apartado de gaita contará con la presencia de Enol García González.

El Concurso de canción asturiana de San Martín cuenta este año en total con la participación de 122 intérpretes, de los que 90 pasaron a semifinales. La organización del certamen corre a cargo de la Asociación de la Canción y el Folclore Valle del Nalón. El jurado del concurso

de El Entrego premiará a los ocho mejores cantantes de las categorías masculina y femenina, de aficionados y profesionales. También se distinguirá a los tres mejores intérpretes infantiles y menores de 18 años. En las eliminatorias y semifinales cada intérprete cantará dos temas, que serán tres en las finales. Tienen que ser de diferente estilo. La calidad de la voz, la puesta en escena, la afinación o la dificultad de la composición serán las principales destrezas que el jurado valorará para determinar los premios.

Como novedad, el certamen incorpora en esta edición la I Muestra de gaita en modalidad individual. Todos los participantes compiten con la gaita asturiana de un solo roncón.

“Expofoteando” en el Ateneo de Turón

El Ateneo de Turón acoge la exposición “Expofoteando” que integra obras de una decena de fotógrafos de técnicas y estilos muy diferentes. La muestra podrá visitarse durante todo el mes de abril. Se trata de una recopilación de 56 imágenes de temáticas muy variadas. Firman los trabajos Julio César Secades, José AN, Tere Prida Montero, Loli GR, Álvaro Braña, Edi Gay Torres, Luciano Álvarez, Daniel González Zapico, Xuacu Meda, Ana A. Fueyo, Xosé Lluís Soto, Enrique García, José Antonio Secades. En la fotografía, la inauguración de la exposición.



J. R. SILVEIRA

Turón acoge este fin de semana la Exposición nacional de camelias

El valle de Turón se tiñe de mil colores, durante el fin de semana, para celebrar la XII Exposición nacional de camelias. El programa arrancará mañana, a las seis y cuarto, con la apertura de la exposición. Tras el recibimiento a participantes y expositores, la organización entregará el galardón “Camelia de honor” a la pontevedresa Manuela Couso Ares. Esta mujer reúne en su finca más de 1.000 variedades diferentes de plantas de camelia y participa activamente en todas las ediciones del encuentro en Turón. El domingo continuará el programa, con la exposición. Estará abierta desde las once de la mañana hasta las nueve de la noche.

Concierto en favor de Cruz Roja, esta tarde, en Mieres

La asamblea de Mieres de Cruz Roja Española celebrará esta tarde, a las 20 horas, un concierto solidario para recaudar comida y productos de primera necesidad para familias que están atravesando difíciles momentos económicos. La cita es en el Convento de los Padres Pasionistas, a partir de las 20 horas. Las entradas pueden recogerse, a cambio de alimentos y otros productos, en la sede de Cruz Roja, el centro social de personas mayores, y los locales de las asociaciones vecinales de Santa Marina y Vega de Arriba. Actuarán el Orfeón, los coros de la Escuela de Música, el Coro Minero de Turón y la pianista Verena Menéndez.

Setenta artesanos se darán cita en el Mercáu tradicional de La Flor

Lena ya tiene todo listo para festejar su fiesta de la primera y romería que abre la temporada de fiestas de prau en la región: La Flor. El programa arrancará esta tarde con la entrega del 53.º Premio Internacional “Cuentos L.lena”, en el teatro “Vital Aza”. El Mercáu tradicional de La Flor abrirá sus puertas mañana, a las once. Está previsto que participen más de setenta artesanos en la cita. Por la noche, pondrán la música “La Tarrancha” y “Vrienden”. En la plaza Alfonso X el Sabio también habrá verbena, a cargo de “Ángel América” y “Orquesta Cañón”. El domingo, el mercado abrirá otra vez sus puertas al mediodía.